

## Les trois nouvelles danseuses de country ont atteint leur objectif

Mi-septembre, Annie Sagot, Michèle Jacoulet et Patou Unberkammmt, trois amies, se sont inscrites à la country pour apprendre le rythme, faire des connaissances et s'amuser. Lors de la galette des rois de Macadam 39, mercredi 27 janvier, les trois amies reviennent sur les cinq mois d'apprentissage de la country. Alors l'objectif est-il atteint ? « Oui bien sûr ! » Les trois amies ont répondu d'une seule voix. « Nous avons beau-

coup progressé en danse et avons appris le rythme de la country, pas toujours facile. Nous nous amusons et nous dansons dans une super ambiance.

Les monitrices sont de très bonnes pédagogues. Nous ne pouvons que nous féliciter d'avoir choisi cette association. »

Macadam 39 prépare déjà son loto du mars et son 11<sup>e</sup> anniversaire le 21 mai.

**CONTACT : 03.84.81.67.30.**



■ Patou, Annie et Michèle.

Photo Michèle FERNOUX

*Le Progrès du 30/1/2016*